

Auszeichnung für Handicap Gruppe

Das seit einem Jahr etablierte Konzept „Spielen und Turnen mit Handicap“ des MTV Eintracht Celles macht immer größere Fortschritte: Die in Celle einmalige Sportgruppe macht den 3. Platz beim Ideenwettbewerb „Inklusion im Kinder- und Jugendsport“ des Behinderten-Sportverband Niedersachsen.

Das Projekt des MTV Eintracht Celles ermöglicht es körperlich und geistig behinderten Kindern gemeinsam Sport zu treiben und Spaß zu haben. Dabei können sie auch ihre Freunde und Geschwister zum gemeinsamen Spielen mitbringen. Die Anerkennung und das Preisgeld in Höhe von 1.000€ ruft große Freude bei den Verantwortlichen hervor. „Den finanziellen Zuschuss nutzen wir zum Ausbau dieses Bereichs. Wir werden damit insbesondere in neue Sportgeräte investieren.“, so der Geschäftstellenleiter des MTVE Torben Schiewe, der das Projekt ins Leben gerufen hat. Die Zielsetzung dieses Wettbewerbs von der Heiner Rust Stiftung ist die Ausweitung inklusiver Sportvereinsangebote für Kinder und Jugendliche in Niedersachsen. Die Vereine haben ihre jeweiligen Konzepte der Stiftung zukommen lassen, welche diese beispielsweise auf ihre Ziele, Inhalt und Maßnahmen zur Sicherung der Nachhaltigkeit bewertet hat.

Neue Kinder und Jugendliche sind in der Sporthalle am Nordwall 10 in Celle jederzeit willkommen. Bei Interesse gerne unsere Geschäftsstelle unter 05141 22168 oder per Mail an info@mtvecelle.de kontaktieren.